

Cette concentration organisée par le RETRO POUSS AUTO est un évènement incontournable dans la région et les CALANDRES CLERMONTAISES se devaient d'y participer ,ce qui a été fait avec un certain succès puisque pas moins de quatre coupes sont venues récompenser notre prestation

Coup de coeur du comité : Peugeot 203 coupé à Mr GOUY

Voiture avant guerre : Citroen B14 à Mr HASKINS

Voiture après guerre : Cadillac Deville à Mr LARROQUE

Club le plus représenté : LES CALANDRES CLERMONTAISES

L'ambiance était très décontracté et l'orchestre &quot;jazzy&quot; excellent

Quelques voitures

{vsig}poussan2011vehicules{/vsig}

L'ambiance au sein des Calandres était elle aussi très bonne

{vsig}poussan2011ambiance{/vsig}

La journée se terminait par une remise de tropées où les Calandres se sont faites remarquer

{vsig}poussan2011recompenses{/vsig}